

SAINT-CYPRIEN

NOUVEAU. L'association change de nom et fédère encore plus de monde.

L'union fait la force des commerçants et artisans

Depuis ce mois de mars, l'Association des commerçants et artisans de Saint-Cyprien village prend un nouvel élan et devient l'Association des commerçants et artisans de Saint-Cyprien regroupant ainsi sous une seule et même bannière les activités des différents pôles géographiques de la commune, qui s'étire entre village et plage sur plusieurs quartiers. Tous les quartiers sont représentés au niveau du bureau afin que les différents problèmes ou particularités soient pris en compte.

La ville a en effet la chance de disposer d'un tissu économique varié, avec de nombreux commerces, pour beaucoup ouverts à l'année, et des métiers artisanaux. Cette nouvelle structure associative sera donc représentative de l'ensemble de l'offre commerciale et artisanale de la commune.

■ **Un label qualité**

Elle permettra de dynamiser le commerce et l'artisanat de proximité, en étant à la fois force de proposition et d'action, tant vis-à-vis de ses adhérents que de la clientèle



► À partir du jeudi 12 avril de 18 h à 21 h, « Les irréductibles de St-Cyp' », des rendez-vous conviviaux, sont proposés tous les seconds jeudis du mois sur la place de la République.

locale et saisonnière, des pouvoirs publics et des institutions.

L'association contribuera au rayonnement de la cité en développant son attractivité par une offre commerciale et un label de qualité dans tous les quartiers avec un autocollant que les commerçants pourront apposer sur leurs vitrines. Des animations seront proposées tout au long de l'année.

Une branche de l'association, Festi St-Cyp', sera spécialement dédiée aux animations

et aidera les commerçants à monter des projets d'animations et à les présenter à l'office de tourisme.

Des objectifs qui ne peuvent que satisfaire résidents et visiteurs désireux de vivre ou séjourner dans une commune vivante et de caractère.

■ **Les rendez-vous**

À partir du jeudi 12 avril, l'association lance « Les irréductibles de St-Cyp' », tous les seconds jeudis du mois, et convie les Cypriannais à venir festoyer, se restaurer

et faire la fête place de la République de 18 h à 21 h. Chaque mois, un artisan et une association seront mis en avant afin de les faire connaître auprès de la population.

Ce samedi 31 mars, l'association récoltera les offrandes pour *les goigs dels ous* à bord du petit train sur un parcours de la place de la République jusqu'à la salle Génin en passant par chaque commerçant du village. Chacun peut d'ores et déjà déposer ses offrandes auprès des commerçants.